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PROVINCE DE QUÉBEC 
DISTRICT DE CHICOUTIMI 
COMMISSION SCOLAIRE DES RIVES-DU-SAGUENAY 
 
 

À une session ordinaire du Conseil des commissaires de la 
Commission scolaire des Rives-du-Saguenay, tenue en la salle des commissaires, sise 
au 36, rue Jacques-Cartier Est, Chicoutimi, le 10 février 2004, à 19 h 30, sous la prési-
dence de Mme Liz S.-Gagné, à laquelle tous les membres du Conseil ont été dûment 
convoqués dans les délais prévus par la Loi sur l’instruction publique, 
 
Sont présents, présentes, outre la présidente, 
 
Les commissaires :  Mmes Jacqueline Asselin 
  Sylvie Belzile 
  Lise Blackburn 
  Hélène De Champlain 
  Sonia Desgagné 
  Diane Durand 
  Ruth Gagnon 
  Diane Perron 
  Diane Tremblay 
 MM. Jean-Claude Basque 
  Rino Beaulieu 
  Evens Claveau 
  Omer Deschesnes 
  Magella Desmeules 
  Michel Girard 
  Charles Lavoie 
  Antonin Simard 
  Bernard Villeneuve 
 
Absence motivée :   Diane Gauthier 
 
 
Commissaires représen- Mme France Gagné 
tants des parents :  M. Jean-Marc Girard 
 
Sont également MM. Eudore Chouinard, directeur général adjoint 
présents :  Michel Cloutier, secrétaire général 
  Claude Dauphinais, directeur général 
  Yvon Pelletier, directeur général adjoint 

 
 
Il est proposé par Mme Liz S.-Gagné 
et résolu : 
 
Que l’ordre du jour de la présente session soit accepté. 

 
ADOPTÉE 

 
 
Il est proposé par M. Bernard Villeneuve 
et résolu : 
 
D’accepter le procès-verbal de la session ordinaire du 

Conseil des commissaires, tenue le 27 janvier 2004, tel que rédigé. 
ADOPTÉE 

 
 
Chaque membre du Conseil a reçu pour information, une liste 

identifiant les sujets du courrier reçu à la direction générale, du 22 janvier au 4 février 
2004. 
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M. Guy Harvey, technicien en travaux pratiques, vient inviter 
les membres du Conseil à participer à l’activité Défi découvertes 2004 qui se déroulera 
le samedi 13 mars prochain à la polyvalente Dominique-Racine.  Il y a possibilité de 
constituer une ou des équipes de 5 personnes qui doivent faire preuve d’habileté, 
d’ingéniosité pour relever des défis de nature scientifique.  Les profits de cette activité 
sont versés à l’organisme responsable de l’opération de la Salle de découvertes Chicou-
timi qui vient tout juste d’être inaugurée. 

 
M. Harvey profite de l’occasion pour remettre la plaque com-

mémorative des vainqueurs de l’an dernier, soit l’équipe formée de Mme Marie-Andrée 
Dufour et de MM. Claude Dauphinais, Eudore Chouinard, Yvon Pelletier et Charles-
Édouard Gagnon. 

 
Enfin, une invitation est faite pour aller visiter l’Expo-sciences 

des élèves de la polyvalente Dominique-Racine, les 18 et 19 février prochains. 
 
 
Il est proposé par M. Omer Deschesnes 
et résolu : 
 
D’ACCEPTER le Rapport annuel de la Commission scolaire 

des Rives-du-Saguenay pour l’année 2002-2003 tel que préparé et déposé par le secré-
taire général et directeur des communications, et; 

 
D’AUTORISER l’envoi dudit Rapport annuel au ministre de 

l’Éducation, conformément à l’article 220 de la loi sur l’Instruction publique. 
ADOPTÉE 

 
 
Il est proposé par Mme Hélène De Champlain 
et résolu : 
 
D’ACCEPTER le dépôt du projet de politique sur l’admission 

et inscription des élèves en formation générale adultes et en formation professionnelle 
jeunes et adultes. 

ADOPTÉE 
 
 
Il est proposé par Mme Sylvie Belzile 
et résolu : 
 
D’accepter la recommandation du Comité du Service des 

ressources matérielles et de retenir pour l’achat d’articles dans le secteur "Arts plasti-
ques", requis par les écoles, centres et services de la Commission scolaire des Rives-
du-Saguenay, pour la période se situant entre le 1er mars 2004 et le 28 février 2005, les 
plus bas soumissionnaires conformes et ce, pour chacun des articles apparaissant dans 
l’appel d’offres annuel en "Arts plastiques". 

ADOPTÉE 
 
 
Il est proposé par Mme Diane Perron 
et résolu : 
 
Que le Comité du Service des ressources matérielles re-

commande de retenir pour l’achat d’articles dans le secteur "Fournitures de bureau", 
requis par les écoles, centres et services de la Commission scolaire des Rives-du-
Saguenay, pour la période se situant entre le 1er mars 2004 et le 28 février 2005, les 
plus bas soumissionnaires conformes et ce, pour chacun des articles apparaissant dans 
l’appel d’offres annuel en "Fournitures de bureau". 

ADOPTÉE 
 
 
ATTENDU que suite à un appel d’offres en approvisionne-

ment de produits pétroliers, la Commission scolaire des Rives-du-Saguenay n’a reçu 
qu’une seule offre et ce, après la fermeture de l’appel d’offres; 
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ATTENDU qu’une relance a été effectuée auprès des autres 
compagnies pétrolières; 

 
ATTENDU la recommandation positive du Comité des res-

sources matérielles; 
 
Il est proposé par M. Magella Desmeules 
et résolu : 
 
D’accorder le contrat en approvisionnement de produits pé-

troliers à la firme Les Pétroles R.L. Inc. pour la période se situant entre le 1er mars 2004 
et le 28 février 2006. 

ADOPTÉE 
 
 
Il est proposé par Mme Sonia Desgagné 
et résolu : 
 
D’accepter la recommandation des membres du Comité de 

sélection, et de nommer Mme Christine Tremblay, directrice générale adjointe (responsa-
ble des services éducatifs jeunes) à la Commission scolaire des Rives-du-Saguenay. 

 
La date d’entrée en fonction de Mme Tremblay est fixée au 16 

février 2004. 
ADOPTÉE 

 
 
ATTENDU la demande du Conseil d’établissement de l’école 

Vanier de procéder à un agrandissement de la garderie de l’école; 
 
ATTENDU la recommandation positive des Comités des res-

sources matérielles et des ressources financières; 
 
Il est proposé par M. Antonin Simard 
et résolu : 
 
D’accepter le projet d’agrandissement de l’école Vanier pour 

une garderie école ainsi qu’un local de loisirs de quartier pour la municipalité de Ville 
Saguenay, en partenariat avec celle-ci. Le montant du projet étant évalué à 370 000,00$ 
incluant les honoraires professionnels, ce montant serait remboursable à la fin de 
l’année de la construction à environ 27,5% par la municipalité de Ville Saguenay et de 
72,5% par la garderie de l’école Vanier et ce, sur une période maximale de cinq (5) ans; 

 
De déléguer la présidente et le Directeur général, pour la si-

gnature des ententes nécessaires à la réalisation de ce projet. 
ADOPTÉE 

 
 
ATTENDU La demande de la municipalité de Ville Saguenay 

d’installer sur les terrains de l’école Vanier un parc école; 
 
ATTENDU La recommandation positive du Comité des res-

sources matérielles; 
 
Il est proposé par M. Evens Claveau 
et résolu : 
 
D’accepter le projet d’installation d’un parc école à l’école 

Vanier, incluant la construction d’un local communautaire à même l’agrandissement de 
la garderie et ce, pour une durée de dix (10) ans avec option de renouvellement pour 
une période additionnelle identique. 

 
De déléguer la présidente et le directeur général, à signer 

l’entente pour la réalisation de ce projet. 
ADOPTÉE 
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ATTENDU la décision prise à la suite au plan d’effectifs pour 
l’année 2003-2004; 

 
ATTENDU les dispositions de l’article 7-1.03 de la convention 

collective en vigueur relatives aux procédures du comblement d’un poste et plus particu-
lièrement le paragraphe H) traitant de la liste de priorité d’embauche; 

 
ATTENDU l’affichage de deux (2) postes de concierges 

(-2975 m 2) à 35 h/sem. à la polyvalente La Baie; 
 
ATTENDU la recommandation favorable du Comité de ser-

vice des ressources humaines; 
 
Il est proposé par M. Bernard Villeneuve 
et résolu : 
 
De procéder à l’engagement de Messieurs Serge Fortin et 

Louis Guérin comme concierges à l’école polyvalente La Baie, à compter du 2 février 
2004. 

ADOPTÉE 
 
 
ATTENDU que l’école Sainte-Cécile ne sert plus à des fins 

pédagogiques pour les jeunes du préscolaire, du primaire et du secondaire; 
 
ATTENDU que la Commission scolaire des Rives-du-

Saguenay envisage la possibilité de se départir de cette bâtisse en prenant en considé-
ration que l’école Sainte-Cécile est présentement utilisée par le Centre de formation 
intégré en entreprise (C.F.I.E.); 

 
Il est proposé par Mme Diane Durand 
et résolu : 
 
De mandater le directeur général, monsieur Claude Dauphi-

nais et le directeur des Services des ressources matérielles, monsieur Charles-Édouard 
Gagnon, à négocier à cette fin avec Ville de Saguenay et le ministère de l’Éducation;   et 

 
D’autoriser la présidente, madame Liz S.-Gagné et le direc-

teur général, monsieur Claude Dauphinais, à signer les documents nécessaires. 
ADOPTÉE 

 
 
Madame la Présidente résume certaines représentations ou 

interventions qu’elle a faites au cours des derniers jours : 
 Le 27 janvier 2004 : 

 Rencontre avec le directeur général, Monsieur Dauphinais, sur différents 
dossiers. 

 Le 29 janvier 2004 : 
 Rencontre avec les représentants des services aux entreprises de la C.S. 

des Rives-du-Saguenay; 
 Rencontre avec le directeur général, Monsieur Dauphinais, sur différents 

dossiers. 

 Le 30 janvier 2004 : 
 Signature de documents au bureau de la direction générale. 

 Le 2 février 2004 : 
 Participation à la conférence de presse donnée par la ministre responsable 

de la région, madame François Gauthier, dans le cadre du lancement 
d’une offensive régionale visant à attirer plus de jeunes en formation pro-
fessionnelle. 

CC-2004-047 
Engagements / postes 
de concierge 

CC-2004-049 
Rapport de la présidente 

CC-2004-048 
Mandat de négociation/ 
Vente de l’école Sainte-
Cécile 



CC 10 FÉVRIER 2004 

 Le 3 février 2004 : 
 Participation au lancement officiel des nouveaux locaux de la Maison des 

familles de la Baie. 

 Le 4 février 2004 : 
 Participation à l’ouverture officielle de la Salle de découvertes Chicoutimi 

au Centre des arts et de la culture. 

 Le 7 février 2004 : 
 Formation des commissaires par la Fédération des Commissions scolaires 

du Québec, à Alma. 

 Le 9 février 2004 : 
 Entrevues de sélection pour le poste de directeur général adjoint aux ser-

vices éducatifs jeunes. 

 Le 10 février 2004 : 
 Entrevue à la télévision communautaire (Vidéo Déry) à la Baie. 

 
 
Le directeur général présente un bref résumé d’interventions 

ou représentations faites au cours des derniers jours : 
 

 Le 30 janvier 2004 : 
 Rencontre à la direction régionale du Ministère de l’Éducation sur «Ouvrir 

toutes les portes de la Réussite». 

 Le 2 février 2004 : 
 Présentation de la conférencière madame Marie-Rose Charest, présidente 

de l’Ordre des psychologues, à la Journée sommet, à Charles-Gravel, sur :  
«À la rencontre de nos expériences».  

 Le 4 février 2004 :  
 Participation à l’ouverture officielle de la Salle de découvertes Chicoutimi au 

Centre des arts et de la culture. 
 
 
Les membres du Conseil des Commissaires ont pu prendre 

connaissance de rapports de réunion de Comités de service. Des informations supplé-
mentaires sont fournies en réponse à certaines questions posées par des membres du 
Conseil. 

 
 
En réponse à une intervention de M. Evens Claveau, com-

missaire, le directeur général fait savoir qu’il pourra fournir bientôt aux membres du 
Conseil les données relatives à la répartition des ressources humaines affectées princi-
palement aux élèves en difficulté d’adaptation et d’apprentissage. 

 
 
 
Le secrétaire général dépose un exemplaire de «Sur la place 

publique» Vol. 1, No 3, lequel fait état des parutions d’informations publiques dans les 
médias d’information. 

 
 
Sur ce, la présente session du Conseil se termine. 

 
 
La présidente  Le secrétaire général 
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